

6月号 3・4年 日学だより

元気な
元氣な
4ヶ月
あいみ

キリストの聖体



最後の晩さんを思い出そう

イエス様は十字架にかけられる前の晩、パンとぶどう酒を用意し弟子たちと一緒に最後の食事をなさいました。

ミサの中では、この（最後の晩さん）をいつも思い出し。
イエス様が苦しんだこと、復活されたことを考え、感謝しましょう。

・初聖体の思い出

吉祥寺教会では
小学校2年生で初聖体
を受けるよ！

3・4年生の

覚えている？

ミサの役割！！

① 3・4年生は、パンとぶどう酒、沙献金をやる！
↓ どうやるの？



～パンとぶどう酒～

パンとぶどう酒は沙献金を集めているとき
一番後ろに行って、おばんに来て、132つを神父様の
ところまで持っていく！

Wow!

渡したときおひさ！ メッチャかんたん！
手を絶対合わせ！

～沙献金～

パンとぶどう酒とやり方は似ています！

一緒に後ろまで行って沙献金の本をもらって前に持っていく
石側に寄せて置く！！



※戻るとそれを置くときは
おじきをしてね♪

② 初めては不安だけどやってみると絶対出来ます！！
様からず自身からやってみよう！

